

Une Fête du marron dans la tradition

Publié le 22/10/2022 à 06:26 | Mis à jour le 22/10/2022 à 06:26

MÂRON



Trois cents kilos de marrons grillés ont été servis.

© Photo NR

Ces dernières années, la Fête du marron avait été marquée par la crise sanitaire et le mauvais temps. La 29e édition, qui s'est déroulée dimanche 16 octobre, se voulait donc être celle du renouveau. Avec le soleil aidant, la manifestation, mise en place par l'association Mâron en fête, présidée par Philippe Nicolas, a remporté un grand succès. Toute la journée, des milliers de visiteurs ont visité la fête, qui proposait la traditionnelle brocante, les stands de restauration, dont celui qui tenait la vedette avec pas moins de 300 kg de marrons grillés à point. Ce rendez-vous était aussi celui des 18e Rencontres folkloriques toujours très attendues et Les Bordins de l'Arnon mais aussi Les Diablotins de Sainte-Sévère ont donné un bel aperçu de leur talent. Les plus jeunes ont profité de la fête foraine. Comme cette fête se veut celle des bénévoles, certains sont venus de loin pour apporter leur concours. Des membres du comité d'animation du Val d'Ardentes sont aussi venus prêter main-forte, notamment dans le domaine de la restauration.